

Aus unserem Leben bist du gegangen, in unserem Herzen bleibst du für immer.

Walter Kindermann

Danke

Allen, die mit uns Abschied genommen haben und ihre Verbundenheit und Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Herrn Pfarrer Kuhbach für die tröstenden Worte und würdevolle Trauerfeier.

Dem Bestattungsinstitut Ehrler für die würdevolle Begleitung.

Dem Haus AGAPE für die liebevolle Pflege.

Herrn Dr. Mihet für die medizinische Betreuung.

Lotte mit Familie

Mulfingen, im Februar 2023